



El líder morenista en San Lázaro les aclara que “para avanzar tienen que ceder”

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El líder morenista en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, criticó que en el anuncio de los dirigentes nacionales de Morena, PVEM y PT, de que continuarán su alianza electoral en 2027 y 2030, sólo hay “optimismo” y “no hay nada” de acuerdos concretos para avanzar en la propuesta de reforma electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum.

“Los partidos –PVEM y PT– ni siquiera han expresado nada sobre el tema. Yo pensé que ayer (miércoles) iban a hacer algún anuncio y decir ‘en estos temas es en los que vamos, en estos no vamos y acordamos esto’; pero no hay ningún borrador, ni proyecto ni iniciativa con lo que podamos iniciar el análisis”, expresó.

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Palacio Legislativo enfatizó que “una cosa es que hayan anunciado que van a 2027 ya 2030 en una alianza electoral, y otra que van a ir a reformas concretas”.

Insistió, en conferencia de prensa, en que “para avanzar tienen que aceptar y tienen que ceder, y hasta el momento no ha habido nada concreto”.

Monreal Ávila precisó que “la lógica pareciera ser orientada hacia allá”, a que ya hay un acuerdo en los temas de los plurinominales

SU ANUNCIO FUE QUE SEGUIRÁ SU ALIANZA PARA 2027 Y 2030

Critica **Monreal** a Morena-PVEM-PT por no hablar de reforma electoral



Postura. **Monreal** dijo que la reforma electoral debe ser “respaldada por todos”.

“No hay ningún borrador, ni proyecto ni iniciativa con lo que podamos iniciar el análisis (de la reforma electoral)”

RICARDO MONREAL Líder de Morena en San Lázaro



y del financiamiento a los partidos políticos, pero aclaró que “no sabemos en qué vaya esta negociación política, porque sigue, no creo que haya concluido”.

“No tenemos información, más allá del optimismo que muestran las partes, incluyendo a la secretaría de Gobernación (Rosa Icela Rodríguez), y el optimismo que vi en la fotografía cuando se reunieron” los dirigentes nacionales de los tres partidos.

El legislador zacatecano reiteró que “nos hace intuir que avanzaron, y obviamente para avanzar tienes que aceptar y ceder. Eso es un acuerdo, es una negociación, pero no sabemos en qué consiste ese acuerdo; si tiene que ver con la disminución de los legisladores plurinominales, que es la propuesta original” de la presidenta Sheinbaum.

“No se sabe si tiene que ver con que queda de la misma manera, si ya no se tocará el tema de la fiscalización, de la reducción del financiamiento público para organismos electorales y partidos. Porque estos tres temas son los que originalmente detenían los acuerdos”, expuso el morenista.

Recordó también que “yo soy de los que piensan que debe haber reforma electoral y que debe estar respaldada por todos, sin excluir a nadie, porque lo que más le conviene al país es la unidad”.

Por eso, **Monreal** aclaró que “este primer esfuerzo que están haciendo las dirigencias no termina ahí. Cuando llegue la iniciativa al Congreso, apenas iniciará el diálogo y el debate con todos los partidos políticos”.